

Italienische Gastarbeiter in der Bauindustrie (1962)

Kurzbeschreibung

Ein Großteil der Gastarbeiteranwerbungen wurde vom Baugewerbe angefordert. So wurden von insgesamt 107.030 im Jahr 1961 angeworbenen Italienern allein 49.479 in die Baubranche vermittelt, wo sie zwar hart arbeiten mussten, aber schnell angelernt werden konnten. In den 1960er Jahren bildeten die Italiener mit einem Anteil von über 30 Prozent die größte Gruppe der Gastarbeiter. Durch die Einführung der Arbeitnehmerfreizügigkeit innerhalb der Europäischen Wirtschaftsgemeinschaft (EWG) wurden sie von Restriktionen in Bezug auf Einreise und Arbeitserlaubnis befreit. Fotograf/in unbekannt. Foto: Simon Müller.

Quelle



Quelle: Italienische Gastarbeiter auf einer Baustelle in der Bundesrepublik. Aufnahmedatum: 16. Februar 1962. Foto: Simon Müller. Press- und Informationsamt der Bundesregierung-Bundesbildstelle.

Ein verwandtes Foto findet sich im Online-Katalog des Presse- und Informationsamtes der Bundesregierung-Bundesbildstelle unter der Signatur B 145 Bild-00004881.

Freundlicherweise zur Verfügung gestellt von der German Information Center

Empfohlene Zitation: Italienische Gastarbeiter in der Bauindustrie (1962), veröffentlicht in: German History in Documents and Images,

<<https://germanhistorydocs.org/de/zwei-deutsche-staaten-1961-1989/ghdi:image-2372>>
[07.12.2024].